

Pays-Bas

Délégation de la Croix-Rouge néerlandaise à Londres ¹

Par une lettre datée du 20 avril 1946, la Croix-Rouge néerlandaise a porté à la connaissance du Comité international la nomination de M. F. Jurgens en qualité de délégué de la Croix-Rouge néerlandaise en Grande-Bretagne.

Le Jonkherr J. van Doorn a été désigné comme délégué-adjoint.

L'acte final de la liquidation du Comité de Londres de la Croix-Rouge néerlandaise s'est accompli le 17 avril 1946.

Pologne

Présidence de la Croix-Rouge polonaise

Par lettre datée du 25 avril 1946, le D^r Br. Kostkiewicz a porté à la connaissance du Comité international qu'il avait été nommé président de la Croix-Rouge polonaise en remplacement de M. Louis Christians ².

« Les devoirs et les responsabilités impliquées dans cette dignité nouvelle, écrit le D^r Kostkiewicz, me seront toujours présentes à l'esprit et j'espère pouvoir y faire face dans la mesure de mes moyens. Le Comité international de la Croix-Rouge, ce cœur du monde, au rayonnement multiple et toujours bienfaisant, me servira d'exemple. »

Le Comité international a adressé ses félicitations au D^r Kostkiewicz à l'occasion de sa nomination et a formulé des vœux pour la Croix-Rouge polonaise.

¹ *Revue internationale*, octobre 1945, p. 817.

² *Revue internationale*, décembre 1945, p. 978.